
Patrick Kammerbauer (#39)
Beitrag von „Argo“ vom 30. Januar 2018, 16:24

Wir werden nie alle halten können , aber möglich Verlängerungen, die für uns Sinn
machen, sollten dann nicht an Ebbe in der Kasse scheitern. Alles natürlich im Rahmen unsere
finanziellen Leistungsfähigkeit.
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